

Joh. 11,25



In die Herrlichkeit seiner Auferstehung rief Christus, der Herr unsere liebe Mitschwester

Sr. Maria Gertraud

vom göttlichen Herzen Jesu Johanna Hölzl aus Bad Kreuzen

Nach einem treuen, erfüllten Ordensleben, das hineingenommen war in die Glaubens-, Liebes- und Leidensgemeinschaft mit Jesus Christus, erfolgte ihr Heimgang am Sonntag, den 14. August 2016 um 6.00 Uhr im Krankenhaus der Elisabethinen in Linz. Sie stand im 81. Lebensjahr und im 55. Jahr ihrer Profess.

Das Leben von Sr. Maria Gertraud war reich an bereitwilligem Dienen und Hingabe an Gott. Als Handarbeitslehrerin galt ihre Aufmerksamkeit und Zuwendung jahrzehntelang den Kindern und Jugendlichen in Pettenbach und in Haag am Hausruck. An ihrem letzten Einsatzort in Erla war sie 34 Jahre. Nach Beendigung ihres Schuldienstes übernahm sie vielfältige Aufgaben im Haus, darunter auch den Sakristeidienst. Ihre Krankheit und alle Beschwerden, die damit verbunden waren, nahm sie bewusst als einen anspruchsvollen Weg des Hinreifens zur Vollendung und Vereinigung mit Gott an.

Der Begräbnisgottesdienst wird am Freitag, den 19. August 2016, um 9.00 Uhr in der Kirche des Mutterhauses in Linz. Um 11.00 Uhr erfolgt die Beisetzung in der Schwesterngrabstätte am St. Barbara-Friedhof.

Wir empfehlen unsere Mitschwester Maria Gertraud dem Gebet und Gedenken beim heiligen Messopfer.

Linz, 15. August 2016

Im Namen der Angehörigen Generaloberin und Konvent Marienschwestern vom Karmel